

Ángel de la guarda

Todas las personas tenemos un ángel que nos acompaña: es el Ángel de la Guarda.

Es un ser espiritual que nos guía toda la vida, no sólo cuando somos niños.

Tu Ángel de la Guarda habla en tu conciencia; te dice lo que está bien y lo que está mal.



Lleva y trae noticias, de nosotros a Dios o de Dios para nosotros.

Los ángeles fueron creados por Dios como **servidores y mensajeros suyos**, para comunicarnos Su voluntad, auxiliarnos y protegernos.

Religiocando

Ángel de la guarda, ángel de la verdad de Dios, cuyo conocimiento perfecto sirve a lo que es verdad, protégeme de engaños y tentaciones.

**2 de octubre:
día de la Fiesta
de los Ángeles
Custodios**

En la Sagrada Escritura se afirma que **Dios ha asignado a cada persona un Ángel** que le asiste, es el llamado Ángel custodio.

El Catecismo de la Iglesia Católica afirma la existencia de estos seres espirituales, y la considera como **“una verdad de fe”**.

